

L'Opus Dei et le patriarcat de Moscou

L'ouverture d'un Centre de l'Opus Dei à Moscou a été commentée dans le patriarcat de Moscou

22/02/2008

Le 26 juin dernier, le premier Centre de l'Opus Dei s'ouvrait à Moscou. Nous retranscrivons une réaction des autorités orthodoxes à cet événement.

Dans l'Eglise orthodoxe russe, l'ouverture d'une maison de l'Opus Dei à Moscou a suscité des réactions positives, mais le patriarcat de Moscou espère que l'organisation collaborera avec lui sans exercer une activité missionnaire dans le milieu des fidèles orthodoxes.

"L'Opus Dei cherche à affirmer les valeurs chrétiennes dans la vie de la société d'aujourd'hui et nous est pour cette raison sympathique, a déclaré le père Vsevolod Tchapline, vice-président du département des relations extérieures du patriarcat de Moscou. Nous souhaiterions seulement que cette organisation ne fasse pas de prosélytisme, c'est-à-dire ne poursuive pas comme objectif la conversion au catholicisme des personnes baptisées dans l'Eglise orthodoxe et liées à sa tradition historique". Il a exprimé l'espoir que la représentation moscovite de l'Opus Dei "aura des rapports ouverts

et sincères aussi bien avec l'Eglise orthodoxe que la société civile" en Russie.

"Les orthodoxes ne peuvent pas reprendre tout de l'héritage de l'Opus Dei, mais il faut reconnaître l'énergie de ses membres et leur fidélité aux idéaux chrétiens", a ajouté le père Vsevolod. Il a souligné également que le patriarchat de Moscou était au courant du développement de l'activité de cette organisation dans les milieux catholiques en Russie. Des représentants de l'Eglise orthodoxe russe ont régulièrement rencontré les membres de l'Opus Dei aussi bien en Russie que dans d'autres pays.
